



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a Silvana Burtovoy Cobo, contadora, coach financiera y asesora en inversiones, oriunda de la ciudad de Santa Fe, departamento homónimo, por su compromiso y arduo trabajo en post de explicar a través de distintos cursos y charlas, la importancia de una buena educación financiera para nuestra sociedad, brindando las herramientas adecuadas a tal fin.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La pasión como motor en la búsqueda de un ansiado objetivo personal es sin duda alguna la mayor ventaja que se tiene para lograr lo que uno se propone. Este es el caso de Silvina Burtovoy Cobo, contadora, coach financiera y asesora en inversiones, nacida el 30 de octubre de 1973 en la ciudad capital de Santa Fe.

Se recibió de Contadora el 3 de agosto de 1999, en la Universidad Nacional del Litoral.

Sus primeros años luego de graduarse fueron muy difíciles, empezó trabajando para otro estudio contable y para una mutual de remiseros. Pasado unos años pudo armar su propio estudio contable impositivo y previsional. Y ahí empieza a trabajar en forma independiente.

En el año 2004 se especializa en la parte previsional, siendo la primer contadora en Santa fe realizando jubilaciones y pensiones nacionales, provinciales y municipales, lo cual la llevó a tener un gran éxito profesional haciéndose conocida entre sus pares.

Es así como recibe un ofrecimiento para trabajar para la Universidad Nacional del Litoral recorriendo casi todas las provincias de Argentina para averiguar los requisitos para inscribir un negocio en la parte provincial.

En el año 2007 viaja a Colombia, a la ciudad de Bogotá, para hacer un curso sobre inversiones, dado por José España de la Universidad de la Libertad Financiera.

Dos años más tarde, a la par con el estudio, crea una empresa con un socio, una distribuidora de productos alimenticios, creándola desde cero y encargándose de la parte administrativa e impositiva.

En el año 2018, producto de una crisis económica, se desestabiliza financieramente y es ahí cuando le pide a su socio la mitad de la empresa que hacía casi 9 años tenían, pero, lamentablemente su socio termina quedándose con la misma.

- 2021 -



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Luego empezó a estudiar sobre "Inversiones en Criptomonedas", haciendo cursos con la Comunidad de Educación financiera Bull Mind, creada por Raul Muñoz de España.

También realiza diversos cursos de Educación financiera algunos de ellos dictados por Silvia Go de Guatemala "Las Metas Financieras", con Noralí Garcías de Brasil "Ricas y Poderosas", con Iván Schuf de Argentina con quien aprende "Los 4 Principios".

Allí, gracias a toda la información incorporada de estos cursos, descubre los errores que cometió en sus propias finanzas por no haber tenido antes conocimiento de una buena educación financiera.

Se destacó también por estudiar minuciosamente y aprender el juego Cash Flow, que enseña educación financiera para grandes y chicos creado por Robert Kiyosaki. Es así como ella siente y descubre que es una de sus pasiones y empieza a enseñar a sus clientes el maravilloso mundo de la Educación Financiera.

Empezó a escribir su primer libro titulado "Camino a mis sueños", en donde está su autobiografía y resúmenes de los numerosos cursos realizados.

En el año 2021, ya inmersa en el mundo de la Educación Financiera, realizando sus propias conferencias, videos, cursos on line y presenciales, realiza la Diplomatura como Coach Financiera.

Justamente por tantos cursos realizados en estos años es que fue convocada por la Contadora Silvia Go de Guatemala para ser parte de su entrenamiento enseñando a jugar Cash Flow, y conjuntamente a Diana Villacob de Colombia y Zulema Hersinger de Guatemala también, entre ellas forman un Entrenamiento de Finanzas Personales al cual denominaron "Financieramente Milagrosa"

Es un gran ejemplo de estudio, dedicación y compromiso, y es por eso que declaramos nuestro beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a Silvina Burtovoy Cobo, contadora, coach financiera y asesora en inversiones, oriunda de la ciudad de Santa Fe, departamento homónimo, por el compromiso y su arduo trabajo en post de explicar la importancia de una



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

buena Educación Financiera para toda nuestra sociedad y brindar las herramientas adecuadas.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, con un trazo horizontal extendido a la derecha.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial